
○司会挨拶
前田さん

○PTA会長挨拶
今日で運営員会１０回目となり、今年度が終わろうとしています。
皆さま、色々とありがとうざいました。お疲れ様でした。

まだ花火大会もあるので、今月末までよろしくお願いします。

○学校長挨拶(若狭校長)
お便りにも書いたが、毎年毎年1年がとても早い。 2月末に九州まで先進校の視察に行ってきた。

中学校では先生と生徒が一緒に学校を作っていっている。まだまだ自分たちが心構えが弱いと感じた。

学校教育自己診断をまとめていて、女子トイレが汚い、音姫だけでも何とかしてほしいという声があり

電池切れということが分かり交換したら音が鳴るようになった。生徒たちになぜ鳴らないことを

言いに来ないのか尋ねると、そういうものだと思っていたと言い、これでは良くないと思った。

学校を一緒に作っていくのに、学校の環境の悪さも気軽に先生に相談できるようにしていなかった事、

生徒が改善しようという気持ちを生まれるようにしていなかったことに、とても反省している。

4月からは改善して行きたいと思う。1年間ありがとうございました。

○各学年より
　【生徒の状況】

来年度も1年生は良い先輩とし、2年生は最上級生になるのでがんばってほしい。

3年生が主役だが自分たちが何ができるか考えている。校外学習を楽しみ、3年生に

向けてつなげていきたいと思う。進路学習も授業でやり始めている。

過ごしている様子。この後、受験、卒業式、合格発表とありますが、

○報告

三宅柳田小、ＰＴＡを継続するかどうかの意見多数で議論。別府小の入会も減少。

令和5年 3月 2日（木）　PTA会議室

主体的に取り組んで、学校全体が三中を変えていこうと意識で変えてくれたので、

来年度も、より生徒たちと三中を変えていけたらと思っている。１学期は1年生の

「学校は楽しいですか？」のアンケートでもほとんどが「楽しい」と答えている。

あげている。ご興味があれば拝見してほしい。

（松山先生）

２月役員会はなし。　府ＰのＨＰで個人情報保護法に関する勉強会の報告を

本部

市Ｐ

２／２４(金)青少年対策連絡会

受験勉強も大事だし、それ以外の皆といる時間も大事にしながら格闘しつつも

この学年でよかったと実感している。残りの時間を大事にしていこうと思う。

残りの14日間を良いステップを踏めるように3年生に向けて頑張っていきたい。

運営し、各クラス学年みんなで楽しく盛り上がった。また今、学年で3/17(金)の

チャレンジテストで、３学期がスタートし、２か月が経ち、日めくりカレンダーでは

廊下での過ごし方、友達との関わり方は入学当初から大きく成長し、1年生として

残り１４日。１年間で、どのクラスもカラーができあがってきている。

一生懸命頑張っている。1日1日を大切にしていて、勉強を教え合ったりしている。

３年 私立入試が終わり、ひと段落、落ち着いた子と、この後気合をいれないといけない子

といる中で、応援するような雰囲気をクラスで作ってくれている。気を遣いながらも

人間関係もできて楽しそうにしている。まだ卒業式、校外学習とあるが、卒業式は

第10回　運営委員会

ＰＴＡは親と学校とのかけ橋。形は変わっても継続してほしい。

生徒指導

１年

(服部先生)
1年間ありがとうございました。1年間通して、生徒会がとても充実していた。

春休みになるが正しい生活を送ってほしい。1年間ありがとうございました。

本日の6時間目にスポーツ大会を実施した。企画、進行、賞状授与全て体育委員が

（真鍋先生）

（宮上先生）

今後ともよろしくお願いいたします。

あと少しありますが、１年間ありがとうございました。新学期が始まり、次の日が

メンタルも保ちつつ頑張っていきたい。1年間ありがとうございました。

２年

人間関係のこじれが多かったが、今では落ち着いて心の成長も感じている。

過ごす時間が限られている中、2年生へと進級する自覚が少しずつ芽生えてきてる。

校外学習に向けて、各係が最後の準備を進めて頑張っている。提出物の状況や

3年生の教室の後ろの棚ができたり、昼の放送で音楽をかけたり、各委員会が



○予定

・各行事の予定、報告
・広報誌

次回の発行は卒業時 構成中、３月の卒業式までに発行。

来年度の広報紙の件・・Ａ３を2つ折りで4ページ設定で、1ページのデザイン料、税込み11,000円。

プリントパックで印刷。500部で、55,000円くらい。

他に知り合い等、ボランティアさん居ればそちらでも可。

・来年度申し送り事項
・Google運用マニュアル作成 作成済み。

・夜プレ会議（本部新旧各役員引継ぎ）について
役員のみ。

・決算総会について
・書面総会

決算総会の資料を配布

・役員応募状況について
・人員について

書記
会計

・4月の運営会議日程について
4月以降決定

・年初（5月）のPTA総会について
書面総会の予定

・その他
3/2４(金)花火大会

千里丘消防団に依頼を出す。 花火の時に流す曲のアンケートを取り、集計中。

曲の構成を思案中。 18:00開始から変更し、18:20開始。18:00校門開場。

ポスター掲示。 1、2年生は制服。3年生の服装は検討中。　スマホ持ち込み可。

保護者無し。自治会等には告知のプリント配布。

・来年度の会議予定

・注)爆発的にコロナ感染となった場合は、会議はリモートにて開催予定とする。

☆次回運営委員会　令和4年4月xx日（〇曜）　xx：xx～

在校生出席。マスク着用は個人の自由。歌うときだけ着用。

３／６(月)市Ｐ引継ぎ　来年度以降、いつまでに新役員確保するか。

３／１4(火)卒業式・・・　ＰＴＡ役員の手伝い不要。各家庭２名分の椅子用意。

３／１８(土)　市P代議委員会　別府コミュニティセンター
市P

本部

４／１０(月)入学式
３／２３(木)花火予備日　３／２４(金)終業式　花火当日

7/9(土)10:00～ 

９/８(木)19:30～

10/８(土)10:00～ 

第1回
第2回 12/10(土)10:00～ 

1/12(木)19:30～

2/11(土)10:00～ 

第7回
第8回

3/2(木)19:30～

第6回

第9回
第１０回

11/10(木)19:30～

第3回
第4回
第5回

5/14(土)10:00～

6/9(木)19:30～

市P

顧問

池田さん

奥村さん

河野さん
前島さん

寺本さん

河相さん

会長

副会長

会計監査
木原さん

佐野

稲葉さん(新1年生)

翌日サッカー部試合？(未定)

笠井さん


